## "Sommerkonzert"

Auftritte aller Musik AGs des Kepler-Gymnasiums Pforzheim. Beginn Ausstellung: 18 Uhr, Konzert: 19 Uhr, Dauer: ca. 2,5 Stunden, Eintritt frei.

An unserer Schule finden mehrmals im Jahr Schulkonzerte statt, bei denen Schüler, die in einer Musik AG tätig sind, ihr Können beweisen.

Dem Sommerkonzert dieses Jahr wurde sogar noch eine Ausstellung der Arbeiten, welche im Kunst-Neigungskurs der Stufe 2 entstanden waren, beigefügt. Ein rundum kulturelles Event fand statt!

Nach dem Willkommensgruß der Direktorin, Frau Reifurth, begann auch schon das abwechslungsreiche musikalische Programm. Gleich an erster Stelle begeisterte die Band das Publikum mit neuen und altbekannten Pop-Songs. Nach diesem flotten Einstieg brachte der Chor – dieses Jahr erstmals unter der Leitung von Frau Kulmus - die sommerabendliche Stimmung in die zum Konzertsaal umfunktionierte Turnhalle. Hier wurde neben ausgezeichnetem Gesang auch optisch einiges geboten.

Fehlen durfte natürlich auch das Orchester unter der engagierten Leitung von Frau Kiefer nicht, welches dieses Jahr mit hingebungsvoll gespielter Filmmusik glänzte.

Gegen Schluss hatte der Unterstufenchor, welchen Frau Blaszczok leitet, seinen überzeugenden Auftritt. Trotz kleiner Besetzung gab auch dieser ein paar wunderbare Lieder zum Besten. Wir hoffen auch engagierten Nachwuchs!

Insgesamt ein sehr schöner und gelungener Abend und immer wieder einen Besuch wert. Auffällig ist hier, wie sowohl auf anderen Schulkonzerten, dass unter den Konzertbesuchern meist Lehrer, Eltern und andere Verwandte der auftretenden Schüler sind. Doch ist so ein Konzert nicht auch für andere Kulturliebhaber eine Bereicherung?

von Flora K.